

Baltasar Garzón destaca crecimiento de Bolivia durante Gobierno de Evo Morales



La Paz, 27 sep (RHC) El jurista español Baltasar Garzón destacó las transformaciones económicas, políticas y sociales de los últimos 13 años en Bolivia con la administración del presidente Evo Morales, logros que calificó de innegables y exhortó a continuar.

'No podemos olvidar que Bolivia en todos estos años, desde que el presidente Evo Morales asumió la jefatura del Estado, se ha transformado fundamentalmente, es otra Bolivia', declaró Garzón en conferencia de prensa tras reunirse en La Paz con el primer mandatario.

El exjuez español, quien colaboró con el país sudamericano para encarar una reforma del sistema judicial en su momento, resaltó el desarrollo de políticas sociales y tendentes a la igualdad de género y el empoderamiento de los pueblos en la toma de decisiones del Estado.

'Creo que eso nadie lo puede ocultar o negar, incluso quienes sean oponentes políticos y creo que tendrían que partir de esa realidad', enfatizó.

Destacó de Evo Morales su disposición cuando se le necesita, su responsabilidad política y el acompañamiento de las luchas del pueblo, y que también asume la responsabilidad cuando no se obtienen todos los objetivos, concluyó.

Garzón se encuentra en Bolivia para impartir una conferencia magistral en la Universidad Juan Misael Saracho, de la ciudad de Tarija, y cumplir una agenda en el país.

Anteriormente, el jefe de Estado boliviano resaltó que la defensa de Garzón por los derechos humanos fortalece la lucha por la libertad de los pueblos.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203360-baltasar-garzon-destaca-crecimiento-de-bolivia-durante-gobierno-de-evo-morales>



Radio Habana Cuba